



Jahresendschreiben 2021

23. Dezember 2021

Sehr geehrte Vorsitzende des Blasmusikkreisverbandes,
Sehr geehrte Dirigenten, Musikerinnen und Musiker,

vorab möchte ich Ihnen Allen meinen besonderen Dank aussprechen, allen Verantwortlichen in jeglichen Positionen unserer Musikkapellen und Vereine. Vor allem aber den Vereinsvorständen und Geschäftsführern. Sie mussten besonders viel Verantwortung schultern und Entscheidungen treffen. Es war wiederum kein leichtes Jahr und bedurfte viel Kraft und Entschlossenheit.

Dafür meinen Respekt und herzlichen Dank.

2021, das zweite Coronajahr. Bewältigung einer Krise.

Der Lauf des Jahres war gekennzeichnet durch etliche Informations-Rundschreiben, Telefonate und Videokonferenzen. Beratung, Hilfestellung und Einschätzung der Lage wurden zum Tagesgeschäft.

Überrascht wurden wir vom Einfallsreichtum mancher Kapellen. So wurde aufgenommen, geschnitten, gestreamt und gelikt. Durch die finanzielle Förderung über die Programme „Impuls“ und „Neustart Musik“ konnten bei uns im Verbandsgebiet viele Projekte realisiert werden. Dies wurde von den Musikern und Zuhörern sehr gut angenommen. Unser Dank gebührt hier allen Verantwortlichen dieser Coronahilfen. Im Sommer und Herbst entstand sogar so etwas wie Normalität und einige Feste und Konzerte konnten wieder in Präsenz durchgeführt werden.

Leider ist das Jahresende coronabedingt wieder von Absagen geprägt. Jahreskonzerte, Advents- und Weihnachtskonzerte wie sonstige Veranstaltungen müssen abgesagt oder verschoben werden.

Ein Leuchtturm in dieser denkwürdigen Zeit war die Eröffnung unseres Musikzentrums in Plochingen und auch der Präsidentenwechsel von Rudi Köberle zu Guido Wolf war ein Höhepunkt dieses Jahres.

Rudi Köberle möchte ich besonders für die hervorragende, jahrzehntelange Leitung unseres Landesverbandes danken und Guido Wolf für die Bereitschaft dieses Amt zu übernehmen.

Ich bedanke mich beim gesamten Landespräsidium, allen Vorstandsmitgliedern des Kreisverbandes und der Bläserjugend, und den Verantwortlichen und Mitglieder unserer Musikvereine.

Lassen Sie uns wiederum gemeinsam die Aufgaben und Herausforderungen des kommenden Jahres meistern. Und somit wünsche ich Ihnen Allen eine frohe Weihnacht und ein besseres Neues Jahr 2022.

Rudolf Hämmerle